

Amendement 02 Questions et Réponses

Amendment 02 Questions and Answers

Q1 / R1 : C'est indiquer qu'un des modèles doit être muni de deux poches à la poitrine, il y a tu une flexibilité à ce sujet? **Oui.**

Par exemple, une poche à la poitrine et deux sur chaque côté des hanches? **Oui, nous acceptons une poche à la poitrine et deux de chaque côté des hanches. Cependant vous devez être en mesure d'ajouter une 2^e poche au niveau de la poitrine à notre demande.**

Q1 / A1 : It says that one of the models must have two chest pockets, is there any flexibility in this? **Yes.**

For example, one chest pocket and two on each side of the hips? **Yes, we accept one chest pocket and two on each side of the hips. However you must be able to add a 2nd chest pocket at our request.**

Q2/ R2 : Il n'a pas de mention de poche ou sans poche, est ce que l'un ou l'autre convient ? **Nous souhaitons avoir un sarrau avec poches aux hanches et une poche à la poitrine.**

Q2/ A2 : It doesn't say pocket or no pocket, is one or the other right? **We would like a lab coat with hip pockets and a chest pocket.**

Q3/ R3 : Également, au niveau de composante du sarrau non ignifuge, nous n'avons pas ce ratio 65/35, ce que vous avez actuellement est du 80/20 et du 100% polyester. Est-ce que les modèles actuels conviennent toujours ?

Nous exigeons que les sarraus blancs avec et sans manchon soit de ratio 65% polyester et 35% coton ou de qualité supérieur.

Q3/A3 : Also, in terms of the components of the non-flame-retardant lab coat, we don't have this 65/35 ratio. What you currently have is 80/20 and 100% polyester. Are current models still suitable?

We require white lab coats with and without sleeves to be 65% polyester and 35% cotton or better quality.

Q4/R4 :

D'où vient la demande de blouses de laboratoire à manches courtes avec boutons-pression ? Sont-ils actuellement utilisés ?

Il y a aucun sarraus à manche courtes en fait il s'agit d'une erreur au niveau du terme utiliser cela sera corrigé comme suit: Manchons = Poignets en tricots

Q4/A4 : Where did the request for short sleeve lab coats with snaps originate from? Are they currently in use?

There are no short sleeved smocks in fact this is an error in the term use this will be corrected as follows: Sleeves = Knit wrists